

Año Ll. Núm. 15.609 • Teléfono 2015 • Apartado 46 • Viernes 6 de Junio de 1941

CHURCHILL pide a ROOSEVELT — El residente francés en Túnez, una decisión final y concluyente ha llegado a VICHY

La situación en Inglaterra es muy grave, según Campbell

SOBRE DISTINTOS PUNTOS DE pos muy duros ya que Inglaterra se cimientos en Inglaterra y del estado INGLAERRA HUBO ACTIVIDAD encuentra aún a la defensiva. | espiritual del pueblo británico frente DE LA AVIACION ENEMIGA I La campaña de Creta ha demostra-

"La adtividad enemiga sobre 'la Bretaña durante la pasada no- EL VIAJE DE WINANT SE CALI- nisterios del Aire y Seguridad Intethe ha sido considerable y muy ex- FICA DE S. O. S. BRITANICO rendida por diferentes puntos de la Washington.— De buena fuente se jueves.

Fueron arrojadas bombas en el Mid hallab lands y en el S.E. Hay que lamentar acia p lands y en el S.E. Hay que lamentar victimas, aunque no en gran número los daños no han sido de importan-

el pech cia.
También han sido arrojadas bombas en el NE., S. y región de Londres. y dejo aunque hubo algunos destrozos, no hay que lamentar muchas bajas.

la a con Tres bombarderos enemigos han sincias do derribados sobre Inglaterra duran-Winam te la noche".—Efe.

ATAQUES DE LAS FUERZAS AE-

e el am REAS BRITANICAS lleros ne Londres .- Comunicado del Minis-

ser disterio del Aire: ez y se "Los aviones del servicio de bomdidas bardeo han atacado e incendiado a un naverbuque mercante enemigo que navegabuque mercante enemgo que havega-ba frente a las costas noruegas. En sun ataque contra Zoebrudge fué al-canzado el muelle y un barco atracain de ba frente a las costas noruegas. En mensun ataque contra Zoebrudge fué al-

le lordo al mismo. es offo De estas operaciones faltan dos de gado nuestros aparatos.

astil Nuestros bombarderos escoltados an ampor cazas han atacado el puerto de conto Boulogne y en combate con la caza bles memiga fueron derribados tres apa-Pero ratos alemanes y otros muchos suda pririeron averías de consideración. Adealvar más otro avión de bombardeo fué tamlograpien derribado.

pérdic Faltan dos aparatos propios".

cifra LA SITUACION DE INGLATERRA enta I ES MUY GRAVE

Nueva York.— La situación de Ine a glaterra es muy grave, ha declarado en ant, su primera conferencia con la Preno ingua el director general del nuevo seridencivicio de información británico en los Min Estados Unidos, Campbell, Añadió ado pque todavía quedan por pasar tiem- ------

Londres.— Comunicado de los Mi- do que el armamento inglés es insufi- la Prensa neoyorquina.—Efe. nisterios del Aire y Seguridad Inte- ciente pero creo que la situación mejorará con los envíos de Norteaméri-

informa que Churchill, en sus últimas conversaciones telefónicas con Roose- ron destrutdos durante los ataques velt, le ha pedido insistentemente que contra Gran Bretaña en la noche del tome una decisión final y concluyente, miércoles al jueves. Hasta las 20 holo cual podría calmar la agitada opinión ras de hoy no se ha registrado nopública británica, y permitiría a la vedad digna de mención".-Efe. Gran Bretaña continuar la guerra.

La Prensa por su parte dice que el viaje de Winant corresponde a los mismos motivos y de ahí que lo califique de "S. O. S. británico".

PREOCUPA EL PROBLEMA DE ABASTECIMIENTOS

situación del problema de los abaste- sido avisados.-Efe.

espiritual del pueblo británico frente a los bombardeos aéreos, según dice

CINCO BOMBARDEROS ALEMAL NES DESTRUIDOS

rior correspondiente a la noche del

"Cinco bombarderos enemigos fue-

DOS VAPORES ARMADOS INGLE-SES A PIQUE

Londres. — Comunicado oficial.— "El Consejo del Almirantazgo lamenta anunciar que los vapores armados! de S. M. "Bengairn" y "Jewel" han sido hundidos. No hubo víctimas en-Nueva York. — El informe de que tre los tripulantes del "Bengairn". Winant es portador, no trata tan solo Los parientes próximos de las víctide cuestiones económicas sino de la mas de la tripulación del "Jewel" han

Los Estados Unidos consideran hostil la colaboración germano - francesa

EL GOBERNADOR GENERAL Darlan, sobre las que se guarda la FRANCES DEL AFRICA OCCI- mayor reserva.-Efe. DENTAL HA LLEGADO A VI- ENTRE SIRIA Y TRANSJORDA-CHY

Vichy.—Ha llegado a esta ciudad el alto comisario y gobernador general francés del Africa occidental, que reside en Dakar.

En los medios políticos de Vichy se relaciona este viaje con las conversaciones que lleva a cabo en la actualidad el almirante

El Rey Boris

visita al Führer

garia ha visitado al Fuhrer y

al mariscal Goering en Viena.

El viaje, que tiene caracter pri-

del Rey Boris a su padre el

ex-zar Fernando.—Efe.

vado, comenzó con una visita

Viena.—El Rey Boris de Bul-

NIA HA QUEDADO INTERRUM-PIDO EL TRAFICO DE MER-CANCIAS

Damasco.—Ha sido interrumpido totalmente el tráfico de mercancias entre Siria y Transjordania. Los viajeros procedentes de Amann son sometidos a una inspección rigurosa antes de su entrada en Siria.—Efe.

LO-QUE SABEN EN LONDRES

Londres. — El Gobierno francés acelera los preparativos para recobrar las colonias que se han adherido a De Gaulle y para defender Siria contra un posible ataque británico, según se cree saber en los medios políticos de Lon-

También se cree que el general Weygand ha concentrado ya tropas en la región del lago Chad.

NOTIFICACION AMERICANA A VICHY

Washington. — El secretario de Estado, Cordell Hull ha informado al Gobierno de Vichy, que la colaboración franco-alemana es "hos

LLEGADA DEL RESIDENTE EN TUNEZ

ACLARACIONES DE HULL

Washington. — El secretario de Estado, Cordell Hull, ha declarado, en relación con la advertencia. hecha al Gobierno de Vichy, que las informaciones oficiales indican que Vichy ha adoptado una política de colaboración, "con otras potencias, con fines de agresión y de opresión".

En consecuencia, continuó diciendo Hull, nos esforzaremos por reunir lo más rapidamente posible, todos los datos materiales y las circunstancias susceptibles de aclarar la linea de conducta que haya sido adoptada por el Gobier-

Después de pasar revista a las relaciones de los Estados Unidos con Vichy, desde el armisticio, Hull declaró que la política de los Estados Unidos fué basada en las seguridades dadas por el Gobierno francés de que no abrigaba la Roma.--"En Africa del Norte, el menor intención de sobrepasar los fuego de nuestra artillería ha oca- límites extractos impuestos por armisticio.—Efe.

El Cairo. — El comunicado oficial sobre el ataque aéreo sufrido por Alejandría en la noche última dice: "En la noche última, Alejandría fué atacada por los aviones enemigos. La defensa antiaérea entró en acción. Fueron arrojadas bombas de gran potencia explosiva e incendiarias sobre la ciudad. El ataque causó numerosas pérdidas. Mas de cien personas han resultado muertas. No se conoce aún el número de heridos. Numerosas casas han sido destruídas.—Efe.

Beyrut .- Tres destructores ingleses, por el fuego de nuestras ametra- con averías de consideración, han lle-I gado al puerto de Alejandría.

frente a la costa inglesa tados Unidos y de otras naciones.

Diversas acciones aéreas, con eficaces resultados

toneladas, protegido por destructores. Los contraataques de estos navios, fracasaron.

Nuestros aviones bombardearon res. durante la noche última los obje-

una escuadra de fuerzas navales con éxito, durante el día, el ae- bruk y sobre los buques anclados ligeras británicas y hundieron un ródromo de Wick, situado en la en este puerto. En el frente de buque auxiliar de guerra de 6.000 costa oriental escocesa. En un bom Sollum, fué rechazado un destacabardeo efectuado contra una fábrica del Norte de Escocia fueron totalmente destruidos los .talle-

Aumenta constantemente el nú-

Berlín. -- "Nuestros submarinos | tivos militares en Inglaterra cen- | mero de prisioneros y la cantidad esta capital el almirante Esteva, han hundido en el Atlántico del tral y meridional. Los ataques con- de material capturados en Creta, residente general de Francia en Norte y central, buques mercantes tra las fábricas de Birmingbam y En Africa del Norte, las baterias Tunez.—Efe. por un total de 24.400 toneladas. las .instalaciones .portuarias de del cuerpo expedicionario alemán Nuestras lanchas torpederas ata- Chatham resultaron especialmen- abrieron fuego sobre los automócaron frente a la costa inglesa a te eficaces. También fué atacado viles concentrados cerca de To-

mento enemigo de choque.

El día 2 de Junio, nuestra D. C. A. y nuestros cazas rechazaron los ataques aéreos enemigos sobre un aeródromo cercano a Tobruk, y tres cazas atacantes fueron destruidos.

Ayer, durante la tarde y la noche, el enemigo ha intentado vanamente volar sobre los territorios ocupados. Se entablaron varios combates, y seis aparatos ene- no francés. migos fueron derribados. Solamente un avión adversario logró penetrar hasta Schleswig Helstein".

IMPORTANTES DAÑOS EN LAS OBRAS DEFENSIVAS DE TO-BRUK

sionado daños importantes en las instalaciones y obras defensivas de la plaza fuerte de Tobruk. Nuestros aviones han bombardeado nueva- BOMBARDEO DE ALEJANDRA mente los buques y las instalaciones de dicha base. En el Egeo, la noche pasada, los aviones enemigos arrojaron bombas sobre Rodas, causando algunos daños.

En el Africa oriental, en la región de Galia y Sidamo, nuestras fuerzas divididas en dos columnas que .operaban .coordinadamente, pusieron en fuga a las fuerzas enemigas. En otra operación, nuestros destacamentos coloniales infligieron graves pérdidas a un regimiento de Nigeria. Nuestros cazas derribaron un avión Hurricane, y otro segundo avión fué destruido lladoras". Efe.

e la de Hundimiento — la un lostituto de 2.ª enseñenzo Han resultado 19 hacidos

Lugo.—Se ha producido un derumbamiento en el edificio donde sta instalado provisionalmente el astituto de segunda enseñanza, ciento n el momento en que se celebradianos an exámenes de ingreso.

an A consecuencia del accidente re-Egiptultaron 19 heridos. Ciento cinde luenta personas de las 300 que, Proximadamente, se hallaban soere la planta que se hundió, caeron a unos talleres tipográficos. suffil personal de los mismos, que se se eleallaba trabajando en ese instanin cos, se salvo milagrosamente debia que, por servir de contención cuel los escombros los tubos de la caleula facción, que pasaban por debajo piso hundido, el derrumbamiencom se produjo lentamente, dándopons tiempo a los obreros a pasar ropas un departamento contiguo.

a se Inmediatamente después de ocue barir el siniestro, se personaron en lugar el gobernaor civil y otras * storidades. Los heridos fueron cados de entre los escombros jimm gran rápidez, y conducidos al ale Spital de Santa Maria.—Cifra.

EL DOMINGO, EN BRIVIESCA

Asistirán a ella el vicesecretario del Partido, el ministro y subsecretario

de Agricultura y el jefe del Servicio Nacional del Trigo Para entregar el premio «Onesimo Redondo» a Felipe Cornejo, el mejor labrador de España

Recientemente, con motivo de la concesión al camarada Felipe Cornejo, vecino de Busto de Bureba, del premio "Onésimo Redondo", creado para premiar al mejor labrador de España, anunciamos que el acto de entrega de las diez mil pesetas importe de dicha recompensa, daría lugar a una gran solemnidad a la que concurririan destacadas personalidades del Gobierno y del Partido.

Efectivamente, la entrega del premio se verificará pasado mañana, domingo, y con tal motivo, la Jefatura Provincial del Movimiento prepara una magna concentración de afiliados al Partido, concentración comarcal, a la que asistirán camaradas de toda la Bureba y zonas inmediatas, que

de esa manera rendirán su tributo de admiración a su camarada galardonado con tan honrosa concesión y a la vez renovarán su fervor patriótico, escuchando las consignas que, para el mejor servicio de la Revolución Nacional-Sindicalista y de su Caudillo, Franco, darán las altas jerarquias que presidirán el acto.

De la importancia que éste ha de revestir da idea el hecho de que será presidido por el vicesecretario del Movimiento, camarada Luna, el ministro y subsecretario de Agricultura y el jefe del Servicio Nacional del Trigo, con otras personalidades y jerarquías nacionales y provinciales.

La concentración se verifiará a las cuatro en punto de la tarde.

E.C.D. 2017

Terminación del Santander-Mediterráneo

El último trozo-Santelices a Boo-tiene 62,5 kilómetros, y el ferrocarril, en total, 548

Treinta y tres túneles, cinco de ellos de 7 kilòmetros, 11 viaductos y 3 puentes El coste por kilómetro se calcula en 2.130.000 pesetos

(Conclusión)

A través de un túnel de 1.300 metros, se pasa después al rio Rucabado, profunda grieta de 38 metros de altura, y se contornea la ladera derecha del rio Pandillo hasta la estación de Vega de Pas, situada junto a la carretera de Pas a Selaya.

el collado de La Braguía, se pasa de Astillero a Ontaneda. arroyo de Ruda y río La Solia.

al valle del Pisueña.

pasa bajo la carretera de Selaya a So- van a explotarse. to-Iruz.

neo de varios barrancos que constitu- Santander, en la estación Boo. Entra, yen la hondonada de las Bárcenas, pues, en Santander nuestro ferrocaentrándose a continuación en la estación de Vega de Carriedo, a la salida de la cual comienza el difícil paso de la hoz que presenta el rio Pisueña entre Vega de Carriedo y Cayón.

máxima, formado por un arco cen- Con ello, la distancia Burgos-Santan- España. No se han presentado en la tral de 30 metros de luz y tres arcos der será de 183 kilómetros, y de 548 perforación del túnel de Padernelo, del de 10 metros en los accesos por uno kilómetros la longitud total al ferroca- ferrocarril de Zamora a la Coruña, y otro lado, bajo uno de los cuales rril entre Santander y Caiatayud. La que tiene seis kilómetros de longi-

les. A un knowe del arroyo de la tos túneles, el de mayor longitud es bablemente la ventilación natural pretuoso del cauce del rio, y se abandona pasa bajo el collado de La Braguia la diferencia de presión debida a dicho dicha ladera, y con un túnel de 500 y da entrada al valle del Pisueña, y desnivel y la distinta temperatura del metros se atraviesa el espigón diviso- hay otro de 1.358,90 metros. Los res- aire en cada una de ellas. Esa corrien-

tra el amplio llano de Cayón. Se cru- los 500 metros.

za en paso superior la carretera de Las obras de fábrica importantes Santa María de Cayón y se atraviesa son los once viaductos y tres puentes individuales, se llevarán a cabo con arreel río Requena, y al otro lado del ca- proyectados para el cruce de los simino vecinal de Penagos se llega, apo- guientes cauces: río Nela, río Egayándose en la ladera del Requejo, a ña (dos cruces), arroyo Manjal, río la estación de Sarón, que queda in- Aguasal, río Rucabado, barranco Rimediata al pueblo y al cruce de las burdio, barranco Bustalpellón, barrancarreteras, permitiendo el enlace con co de las Canalucas, barranco de la Mediante un túnel de 2.008,21, bajo la estación de vía estrecha de la línea Tortuca, río Hunquera, rio Pisueña,

A la salida de la estación de Sarón! Pero de todas las obras de esta sec-A cinco kilómetros de la boca sep- se cruza la carretera de Torrelavega ción del ferrocarril, ninguna tiene la tentrional de este túnel está situada la a La Cavada y va el trazado de este importancia del túnel de siete kilóestación de Selaya, y tres kilómetros ferrocarril paralelo al de Astillero a metros de la divisoria entre las cuendespués se encuentra el rio Hunque- Ontaneda hasta el kilómetro 60, donde cas del Ebro y del Cantábrico. ra, que se cruza con unos 40 me- se cruza. Se atraviesa con un peque- Al proyecto de este túnel ha precetros de altura, mediante un viaducto no túnel el espigón de las abandona- dido un concienzudo estudio geológide 11 arcos de 16 metros de luz, que das minas de Obregón y, situándose co del terreno que ha de atravesar, es la única obra larga de la línea, el trazado por encima y paralelamente para lograr el necesario conocimiento pues tiene 218 metros de longitud. al ferrocarril minero, se ciuza éste en de las rocas que probablemente hayan Se pasa luego a la ladera del Su- el kilómetro 61, al pie de sus planos de aparecer en la perforación. to por un túnel de 724 metros que sir- inclinados, quedando perfectamente. A pesar de que la naturaleza de dive para cruzar el camino vecinal de respetadas las instalaciones industria- chas rocas no hace temer empujes de Aloños, y con otro de 100 metros se les que quizá en algún tiempo vuel- importancia, ha parecido oportuno fi-

Desde este punto se pasa ya al en-Inicia después el trazado el contor- lace con la línea del Norte de Alar a rril por la línea del Norte a la estación común, cuya nueva construcción está ya comenzada.

TREINTA Y TRES TUNELES

El rio Pisueña se cruza con un La longitud a construir entre San- neles de análoga y aun mayor longipuente-viaducto de 30 metros de cota telices y Boo es de 62,5 kilómetros, tud construídos en el extranjero y en pasa la carretera de Selaya a Sarón, parte que ahora se va a construir tud, a pesar de que con él se atravie-Un túnel de 288 metros separa este (Santelices-Boo) tiene 33 túneles, con san en gran parte zonas de granito puente del viaducto de 9 arcos de 10 una longitud sumada de 17.780 me- descompuesto. metros para el cruce del arroyo de la tros, que representa algo más del 28. Los 110 metros de desnivel que exis-Ruda y paso sobre la carretera de Es- por 100 del total a construir. De es- ten entre las dos bocas asegurarán prorio entre el Pisueña y el Parayas. tantes tiene todos menos del kilóme- te permitirá aun cuando se emplee la A la salida de este túnel se encuen- tro, y sólo cuatro de ellos pasan de tracción a vapor, la rápida salida de

Comisaria General de Abastecimientos y Transportes

Provincial, la confección de libretas de abastecimiento, con carácter indi-vidual, para las personas que en calidad de sirvientes fijos, tienen colocación, tanto en domicilios particulares como en hoteles, fondas, pensiones y similares, siempre que tanto unas como otras, tengan calidad de internos, tanto en domicilio privado como en las industrias mencionadas, la confección y distribución de las referidas libretas glo a las normas siguientes:

1.ª Los comerciantes minoristas, del ramo de coloniales, se presentarán en esta Delegación Provincial, Negociado de Abastecimientos, para retirar, cada uno, un número de impresos para declaración jurada, igual al de li- componen este certamen de brillantez genterio bretas de abastecimiento familiar, que insuperada por la categoría de los tracada uno de ellos atiende.

2.ª Los referidos impresos serán tos existe. distribuídos por los comerciantes men-! El más caluroso éxito ha constituícionados, entre los titulares de las li- do, en el aspecto nacional, esta expobretas que por cada uno son abaste- sición, a tal extremo que ha sido precidas, a razón de un impreso por fa- ciso designar un jurado especial, com-

milia.

una vez cumplimentadas por cada ti- gran pintor don Marceliano Santa Ma- filejia tular de libreta de abastecimiento, que ría, para seleccionar las obras con el tenga personas a su servicio, serán fin de dar cabida en los elegantes sadevueltas, en un plazo no superior a lones del Circulo de Bellas Artes las los de la cinco días, al mismo establecimiento más meritorias. en que fueron recogidas.

máximum, serán devueltas a esta De- rito de nuestros concurrentes a tal Cer legación Provincial, por los comercian- tamen, porque en el escrupuloso exates citados, todas las declaraciones ju- men a que han sido sometidos tales Ul radas, ya cumplimentadas, que les trabajos las 83 obras presentadas por hayan sido devueltas por los intere- la Jefatura provincial de la Obra en

5.ª Se hace saber, que no será ex- cialmente elogiadas. tendida libreta de abastecimiento, sin Cabe, pues, recoger esta bonísima que cada sirviente presente en esta impresión producida por los producto. Delegación, en las fechas que previa- res burgaleses en este certamen na. mente serán anunciadas, la cédula cional y felicitar a todos los exposito- Martín personal correspondiente, que pueden res, felicitación que abarca asimismo, público retirar en el Negociado de Cédulas de en alto grado, a la mencionada Jefatu- mis pai la Diputación Provincial, sin recargo ra que de manera tan brillante ha healguno.

ximo, quedarán sin efceto todas las libretas de abastecimiento actuales, en las raciones que correspondan a las sirvientes incluídas en cada una de BIBLIOGRAFIA Ruda, se inician violentas de la divisoria, tiene 7.084 metros. cisa para el servicio, teniendo en cuen- ellas; por cuya razón es indispensable en la ladera del Pisueña, por lo tor- Le sigue el que con 2.008,21 metros ta la corriente de aire producida por el que cada una de éstas esté provista en la ladera del Pisueña, por lo tor- Le sigue el que con 2.008,21 metros ta la corriente de aire producida por el que cada una de éstas esté provista en la ladera del Pisueña, por lo tor- Le sigue el que con 2.008,21 metros ta la corriente de aire producida por el que cada una de éstas esté provista en la ladera del Pisueña, por lo tor- la constante de aire producida por el que cada una de éstas esté provista en la ladera del Pisueña, por lo tor- la constante de aire producida por el que cada una de éstas esté provista en la ladera del Pisueña, por lo tor- la constante de aire producida por el que cada una de éstas esté provista en la ladera del Pisueña, por lo tor- la constante de aire producida por el que cada una de éstas esté provista en la constante de aire producida por el que cada una de éstas esté provista en la constante de aire producida por el que cada una de éstas esté provista en la constante de aire producida por el que cada una de éstas esté provista en la constante de aire producida por el que cada una de estas esté provista en la constante de aire producida por el que cada una de estas esté provista en la constante de aire producida por el que cada una de estas esté provista el constante de la constant el que cada una de éstas esté provista de su libreta individual antes de aque-

Distribución de patatas en esta capital

humos, sin que precise la ejecución de por menor números 53 y del 58 al 75, rifas de los impuestos de Derechos chimeneas de ventilación natural ni ambos inclusive, se personarán en es. Reales, 8 pesetas. Jiménez Arnau, instalaciones artificiales como las que tas ofiinas para hacerse cargo de las "Tratado de Legislación Hipotecaria fué preciso emplear en algunos tune- correspondientes autorizaciones, que (tomo primero). Contiene las respuesles italianos antes de la electrifica- les permitan retirar del almacén re- tas a los temas 1 al 35 del programa cación de las líneas y en la boca del gulador, las patatas necesarias para de Notarías. 35 pesetas. El segundo Goeschenen, a la salida del tunel de atender al actual suministro en forma volumen, final del programa, apareidéntica a la empleada en anteriores cerá en el próximo Julio. — Dichas El coste total de las obras de in- distribuciones.

fraestructura, incluyendo en ellas las Los cupones correspondientes a es- cesite, los encontrara en el explanaciones, obras de fábrica, túne- ta distribución, son: el número 76 pa- INSTITUTO EDITORIAL REUS".

Habiendo dispuesto esta Delegación accion acciona accion accion accion accion accion accion accion accion acciona accion accion accion accion accion accion accion accion acciona accion accion accion accion accion accion accion accion acciona accion accion accion accion accion accion accion accion acciona accion accion accion accion accion accion accion accion acciona accion accion accion accion accion accion accion accion acciona accion accion accion accion accion accion accion accion acciona accion accion accion accion accion accion accion accion acciona accion accion accion accion accion accion accion accion acciona accion accion accion accion accion accion accion accion acciona acc Todos los trabajos enviados por los burgaleses han sido admitidos

Desde Madrid nos llegan noticias pertene de interés respecto de la magnifica per Alv. Exposición de Arte organizada por la pel No. Obra Nacional de "Educación y Des- geresa. canso" e inaugurada recientemente Los por el presidente de la Junta Política, los señor Serrano Suñer.

en el certamen

Como se ha dicho, más de un mi. Bern llar de obras, de muy diversos estilos, casa de bajos y por la abundancia que de és. Nacio

puesto por gloriosos artistas entre los la call 3.ª Dichas declaraciones juradas que figura nuestro ilustre paisano el aldegu

Y, en esa sección, es donde se ha la somb El 15 del corriente mes, como consagrado de manera singular el mé-Burgos, han sido admitidas y espe-

cho que el nombre de Burgos figure en si posib 6.ª El primero de Septiembre pro- tan magnifica exposición de arte.

Utimas publicaciones

Edición oficial de la Ley de Reforma Tributaria y disposiciones aclaratorias. Precio, 6 pesetas. - Edición Los comerciantes de comestibles al oficial de la Ley, Reglamento y Taobras y todos los libros que usted ne-

les edifios, será de unos 120 millones ra libretas familiares y ei 62 para co- Preciados, 23 y 6. MADRID. Facilitade pesetas, construyéndose obras de lectivas, en cuantía de UN ffILO por mos toda clase de libros al contado y a plazos.

Guía Profesional



CIRUGIA Y VIAS URINARIAS CONSULTA, DE 12 A 2 Y DE 3 A S. Vitoria, 9, 2.º Burgos Teléfono, 2218.

Clodoaldo Padilla

MEDICO ESPECIALISTA Partos y enfermedadee de la mujer Consulta de 11 a 1 y de 4 a 5. San Juan, 48 y 50, primero Teléfonos 1855 y 1742

Arturo Gil

mparato respiratorio y corazón RAYOS X Consulta de dicz a una

Genera lisimo Franco, 13 (antes Isla) Teléfono 2310

Antonia Castillo

MÉDICO ESPECIALISTA EN PARTOS Y ENFERMEDADES DE LA MUJER

Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5 Aparicio y Ruiz, 18, primero centro Teléfono 1761. - Burgos

J. Sanchez Diaz GARGANTA, NARIZ Y CIDOS

General Santocildes, 10, 1.º Consulta, de doce a dos y de tres a cinco

Teléfono 1247

Vicente Beato Partos y

ENFERMEDADES DE LA MUJER

Consulta de diez a una y de cuatro a seis Plaza de Prim, 24, 2.0, izquierda, Teléfono 1423

Antonio Alberdi

Medicina Interna ESPECIALISTA EN NIÑOS RAYOS X Consulta de once a dos y de cuatro a cinco. Santander, 22. segundo. Teléfono 1414

José Alonso

medicina interna Corezón y Nutrición

Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5. Espolón, 32. Teléfono 1912

SANATORIO

de la Blanca CIRUGÍA Y ESPECIALIDADES Director Facultativo: D. Vicente Mateos López

Pisones, 33 - Teléfono 2323

fábrica y túneles para doble vía y ex- persona.

San Gotardo.

jar revestimiento de espesor amplio en

ble elevación de la temperatura en el

interior del túnel a los efectos de la

ventilación durante la ejecución de las

obras. No parece probable que en ello

se presenten dificultades, pues se cuen-

ta para vencerlas con la experiencia

adquirida en la ejecución de otros tú-

Se ha estudiado también la proba-

toda la longitud del túnel.

planaciones para vía única. La instalación de esa vía única se calcula que costará doce millones y medio. Cuando las necesidades del tráfico lo aconsejen, se podrán ensanchar las explanaciones y tender la segunda vía.

A los costes antes señalados hay que añadir el importe de la expropiación de terrenos, que puede cifrarse, aproximadamente, en un millón de pese-

El coste total por kilómetro se puede, así, cifrar en 2.136.000 pesetas.

Respecto del posible plazo de ejecución nada puede preverse con garantía de acierto en las presentes circunstancias, en las que, por una parte, las dificultades de nuestra postguerra, y por otra las que se deben a la actual guerra exterior, tiene una grave repercusión en el desarrollo de las obras. En circunstancias normales, la construcción del túnel de la divisoria exigiría un plazo máximo de cuatro años.

(De "Economía Mundial").

Ecos de sociedad

La profesora de corte, doña Juliana Gómez, con motivo de su cumpleaños, invita a sus alumnas a una misa rezada que se dirá mañana sábado a las nueve y media, en el convento de los Padres Carmelitas.

LA MISERICORDIA,- Agencia Funeraria, Santa Clara Teléfono 1672

EL SENOR

felleció en el dís de aver, a los 62 años de edad, habiendo recibido los SS. SS. y la B. A. de Su Santidad

Su apenada esposa, D.a Demetria González; hijos, Julia, Petro Amparo y Félix; hijos políticos, D Pascual Casillas y D.a María Villanueva; nietos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia

Ruegan a sus amistades se sirvan encomendarle a Dios Nuestro Señor en sus oraciones y asistir a las honras funeb es y funeral que tendrán lugar en la iglesia parroquial de San Cosme y San Damián, hoy, día 6, a las diez y medía, por cuyos actos de piedad les anticipan las gracias.

Burgos 6 de Junio de 1941.

M.E.C.D. 2017

SE ALQUI centrico, a porada ver ministraci AUTOM ACCES VENDO C Ford 17. 7 garage Cre

Instar

nas, c

Instar

Telefo

provin

testac

"INST

ha obt

ARRIE

VENDO n cane, con pleta. Trat la, en Car SEVEND vrolet* se draulicos. ger númen

COLOC de 14 de 14 mina que

tronos es leitar de l ción el pe Los patro esta secc

nscritos Los obre

En el sorteo del cupón pro-clegos verificado en En el sorteo del capon pro-clegos verificado en la de ayer, resultó premiado con 25 pesetas. Inúmero 323 y con 2,50, todos los terminados de número 323 y con 2,50, todos de número 323 y con 2,50, t

Comprad el cupón pro-ciegos y contribuireis a gna obra patriótica,

Enhorabuena.

PRESENTACION. - El soldado licenciado ticias presentari a la mariano Lo-Or la rel Negociado de Quintas de la Secretaría Mu-Des- gresa.

LOS QUE NACEN Y LOS QUE MUEREN. lítica, Inefunciones: Estanislada Tobar Rojo de Burgos. años, Hospital de San Juan; Fermin Santamami. Bernabé, de Castil de Carrias, mes y medio, dasa de Caridad: Serafin Mora Bernardo, de (asa capital; de capital; de capital; antez feuterio García Heras, de Burgos, 62 años, San

Nacimientos: Lorenzo Carrasco Moreno, Ferando Carrasco Moreno. Román Alamo del Alano. Inocencia Angulo Baruque. Isidoro Chinchón titui. Lara

INTOXICADO POR INGERIR LEJIA. - Al me-Angulo, natural de Fontosio y con domicilio ala calle de Madrid, I. segundo, al que el perso | ro de 1941 inclusive. de guardia apreció una intoxicación por ingefilejfa líquida, que se calificó de pronóstico re-Ma-

OBSERVACIONES METEOROLOGICAS. arómetro: A las siete de la mañana, 691'5: a las de la tarde, 692'1: a las siete de la tarde, 691'3 Termómetro: Máxima a la sombra, 18'6; mínima ala sombra, 7'0.

Pluviómetro: Lluvia en milímetros, 6'7.

HOTEL AVILA. - BURGOS

Al hacerme cargo de este establecimiento, tan acreditado como de todos onocidó y que con tanto acierto rena. gentó durante sesenta y seis años don ito- Martin Avila, saludo y me ofrezco al mo, público en general y especialmente a itu- mis paisanos los burgaleses.

Mi lema será: continuar mejorando en li posible fuera la trayectoria marcala por mi predecesor.

El nuevo propietario, C. Avila.

Son ebastián HOTEL DE LONDRES

Enteramente renovado Reapertura 15 de Junio

CAJA NACIONAL

A los Habilitados, Pagadores o Depositarios de los Departamentos Ministeriales, Cabildos y Corporaciones Provinciales y Mu-| nicipales:

A fin de facilitar la labor de los Habilitados. En el hospital clínica de la Cruz Roja ha dado Pagadores y Depositarios de los Habilitados. En el hospital con la esposa del caballero Ministeriales y Depositarios de los Departamentos luz dos hermosos don Lorenzo Carrasco Za- tado, provincia municipales de los Departamentos del Esluz dos hermosos don Lorenzo Carrasco Za- tado: provincia, municipio y en general de todas las Corporaciones oficiales que con arreglo a lo dispuesto en el Decreto de 22 del pasado Febrero (B. O. del E. de 7 de Marzo) y orden del 8 del mismo mes (B. O. del E. del 11) han de formalizar certificaciones y nóminas para la liquidación nifica per Alvarez, se presentará a la mayor brevedad. Ly pago del 50 por ciento de mejora de la escala de Subsidios, con caracter retroactivo, se comunican las siguientes normas dadas por la Caja Nacional en circular O 51.

NORMAS

1.". - Las certificaciones y nóminas que en el artículo 5 del Decreto de 22 de Febrero y artículo 10 de la orden ministrial de 8 de Marzo, se dispone sean formuladas por los Habilitados. Pagadores y Depositarios de los Departamentos Ministeriales. Cabildos, Corporaciones Provinciales A Municipales. serán confeccionadas de acuerdo con el modelo que se inserta en el B. O. del E. de 11 del pasado Marzo, debiendo llenarse con toda exactitud las casillas que el mismo contiene a excepción de la que se reserva para bastanteo por la C. N. S. F.

2.a. - Dichas nóminas comprenderán las cantidiodia de ayer se prestó asistencia en la Casa de dades abonadas a los funcionarios y trabajadores Socorro, al muchacho de 12 años Frumencio Or- subsidiados, en concepto de subsidio, desde la implantación del Régimen hasta el mes de Febre-

> 3.", - A tes de 30 de Junio. los Habilitados. Pagadores y Depositarios presentarán en las Delegaciones Provinciales de la Caja Nacional de Subsidios Familiares de su territorio las nóminas anteriormente citadas, extendiendo en la cubierta de la misma, certificación de las cantidades abonadas y en ella comprendidas. Dichas certificaciones deberán llevar el visto bueno del oficial mayor del Departamento Ministerial, de los Jefes Provinciales en los restantes servicios y de los Presidentes o Alcaldes de los Cabildos o Corpo-

(Continuará)

preparación completa por personal especializado y Profesor Mercantil. Informes, General Mola, número 2, duplicado, segundo, izquierda.

Baños de Cueho Burgos

Aguas sulfurosas, sulfúricas, nitrogenadas. Exito enorme en las enfermedades de la piel. Indicadas en las de garganta, bronquitis y artritismo. Precios económicos. Pidan folletos, A. 16 kilómetros de Miranda.

Magisterio, plazas con 4.000 pesetas. Instancias, hasta el 19 de Junio.—Operadores de Teléfonos

con 5.100 pesetas. Instancias, hasta el 14 de Julio.—Oficiales de Torreros de Faros, con 5.000 pesetas.

Instancias, hasta el 6 de Septiembre.—Judicatura. Instancias, hasta el 23 de Junio.—Pericial de Adua-

nas, con 5.000 pesetas. Instancias, del 1 al 30 de Junio.—Auxiliares de Aduanas con 4.000 pesetas.

Instancias del 1 de Agosto al 1 de Septiembre. Se admiten señoritas.—Intervención Militar. Instancias,

Vida religiosa

SANTOS DE HOY

Claudio, Juan, Felipe, Alejandro. CULTOS

MERCED - Solemnes cultos en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

Dia 6. primer viernes, por la mañana, comunio nes generales a las siete y a las ocho. Desde las diez, vela al Santísimo por los socios del Apostolado, en unión con los demás fieles, hasta la función de la tarde.

RELIGIOSAS TRINITARIAS. - Solemnes culhoras y de la fiesta de la Santisima Trinidad, en los días 6, 7 y 8.

Los días 6 y 7 se celebrará misa solemne a las diez, a continuación se expondrá a S. D. M. quedando expuesto hasta la función de la tarde, que será a las siete, rezando el Santo Rosario trisagio cantado y sermón predicando los días 6 y 7 el M. I. Sr. don Pedro Riaño, canónigo de la Santa Iglesia Calolica Basilica Metropolitana.

El dia 8 fiesta de la Santisima Trinidad se celebrará misa rezada de comunión a las ocho, y a las once y media, será la Solemne cantada por la Schola Cantorum Santa Cecilia del C. C. de O. predicando el M. I. Sr. don Pedro Riaño.

Por la tarde, a las siete. trisagio cantado y ser món a cargo del mismo M. I. Sr., terminando con la procesión del Santísimo por el interior de la iglesia. motete solemne, reserva y absolución general de la Orden.



Evite los peligros y molestias de su hernia con el SUPER COM PRESOR HERNIUS AUTOMA-TICO, maravilla mecano-científica, que sin trabas, tirantes ni engorro alguno retendrá totalmente su dolencia, sea cual sea su edad, sexo o profesión. HER-NIUS, construido exprofeso y anatómicamente para cada caso, no molesta, no pesa, es invisible y dura una vida. Para aten der a nuestros clientes estaremos en BURGOS en el Hotel Norte Londres el dia 7 del corriente. NOTA: En Valladelid el día 6 en el Hotel Fernando Isabel y en Soria los días 8 y 9 en el Hotel Comercio, de 9 de la mañana a 6 de la tarde.

Casa Central: GABINETE OR-TOPEDICO "HERNIUS". Rbla. Cataluña, 34, 1.º BARCELONA

Deportes

Para jugar contra el titular de la ciu iad

ñor gobernador civil de Palencia.

brando.

miento en el campo de Grijota.

muy interesante.

San Jeronimo del Cordón, Burgos. Ordenes generales

El Exemo. Sr. Arzobispo ha tenido a bien conferir ordenes generales en la capilla de nuestro Seminario, el dia 7, sábado de Témporas, a las uneve de la mañana.

dan presenciar tan augusta ceremonia y puedan tualidades de la misma. participar en las oraciones por los nuevos minis-

Escuela Normal del Magisterio

Primario de Burgos Habiéndose retirado por orden de la superio-

ridad la documentación correspondiente a los maestros que tomaron parte en los cursillos del año 1936, cuya documentación se hallaba depositada en el Banco de España, los interesados pueden solicitar los certificados correspondientes en la Secretaria de esta Escuela Normal.

Fabricación y reformas de toda clase de muebles

da. Angel Miquel San Pablo. 9

Por tener que ausentarme de Logroño, traspaso CHARCUTERIA SALCHICHERIA con todos sus accesorios en la calle más céntrica de la capital. Informes en la misma, General Mola, 33.-LOGROÑO.

Sacción Femenina de F. E. T.

A las maestras afiliadas a la Organia zación que hayan de tomar parte en las oposiciones de ingreso en el Magisterio Nacional

Como es un hecho, según la reciente convocatoria, que los ejercicios co-El próximo domingo, continuará ju- rrespondientes a las oposiciones darán tos que con motivo del jubi co circular de las 40 gándose el interesante torneo futbo- comienzo el día primero de Agosto, lístico organizado para disputarse la la Sección Femenina de F. E. T. y de copa ofrecida por el excelentísimo se- las Jons, en el deseo de proporcionar a sus afiliadas una preparación inten-Y nuestro conjunto, se desplazará a sa que las sitúe en condiciones de conla ciudad hermana, con cuyo equipo currir a ellas, establece una prepara-I titular se enfrentará por vez primera ción por correspondencia, para aqueen el campeonato que se está cele- llas que no puedan desplazarse a la capital. Asimismo, establece una Aca-Deconócese aún el equipo que ha- demia Preparatoria aquí en Burgos, brá de representar a nuestra ciudad que constará de externado e internado. en dicho partido, pero lo que sí se Para ambas secciones queda abierta la sabe es que nuestros muchachos es- matrícula. Las camaradas a quienes intán sometidos a un entrenamiento terese el ingreso en la misma, pueden adecuado para dar el máximo rendi- solicitarlo por instancia dirigida a la delegada provincial de la Sección Fe-Siendo como es fundamental una menina, reintegrada con un sello de victoria tanto para uno como para una peseta de José Antonio. Para más otro equipo, el encuentro promete ser detalles, presentación de documentos, etc., dirigirse a la regidora provincial de Cultura, Sección Femenina, Casa

Notas militares

DESTINOS

Sanidad. - Capitán médico de complemento Durante la ceremonia estarán abiertas al públi don Carlos de la Cuesta y de la Granja, disponico las puertas de la iglesia, para que todos pue- ble en la sexta región al Servicio de Plaza y Even

Alférez médico asimilado don Esleban Barrio Fustel, del Regimiento mixto de Ingenieros nú------ mero 9, al Parque de Sanidad de la sexta región.



Usted deseo rejuvenecerse, pero no lo cree posible porque ignora que EPIRTAR, para hombres, y DOFEAR, para mujeres, da fuerza sexual y rejuvenece a la infini dad de seres decaidos, impotentes y pre maturamente envejecidos Los positivos resultados obtenidos que, aporte los del Dr. Voronoff, nada los supera Salicite folletos científicos de EPIRTAR y DOFEAR Obja: 20 plas Laboratorios I I D A I Consejo de Ciento, 280, Barcelono

FUERZA VIRIL PRODUCTOS E NC ANTO RADIO FEMENINO ED PACTIVOS

ORUJO SUPERIOR Conac y aguardientes de todas clases

Vermouth rancio y moscatel ANTONIO CARCEDO MARISCAL

Alhondiga, 20. - San Juan, 54. - BURGOS

Licores-Anisados

Aguardientes de Orujo CONAGE - VINOS RANCIOS Vermouths - Moseatel, ets.

Precios convenientes

V. del Barrio BURGOS

SE ALQUILA confortable piso fentrico, amueblado, por tem porada verano. Razón esta Ad-

VENDO coche «Renaul», 8 caballos, con cubiertas nuevas. inmejorable estado, barato, y ford 17, 7 plazas, para tratar, garage Crespo, Salas de los In-

lla, en Cardenadijo.

SEVENDE camioneta «Chevrolet, seminueva, frenos hidraulicos. Carretera Santander número 44, isaac Rodri-

la citada oficina de Coloca- diez a doce y de cuatro a seis Avellanos, 1 duplicado, 1.º

ANUNCIOS

ECONOMICOS

con multas de 50 a 500 ptas. Hotel Castilla y Oficina Colo- vendo. Trinidad 14, primero. Escuela

barreno y sierra circular: mesa SE NECESITAN dos pastores inclinable. Referencias, Lerma.

Informes: Fernán Gonzá ez 7. CONTABLES: Vendo acciones dores. Espolón 8, bajo. que dan derecho al desempeño Bl articulo sexto del Decreto MUCHACHA se necesita que renze García. Delegación de Minimax Agente Burgos Vi-

jo oficina. Informes, esta Ad- ser dos gavetas seminueva. Calle Cld 24, cuarto.

chero de luna, lavabo y toca-

A PERSONA particular com- SE VENDEN o arriendan 87 de Quiñones.

MAQUINAS coser Gritzner, lian número 15 Burgos. MUCHACHA hace falta. San SILLA moderna para niño, com la mej r, Singer familiar, VENDO dos vacas jóvenes, dormir. San Lesmes 2, prime-SE NECESITA criado solte. Pablo 38. segundo, derecha. pletamente nueva, vendo. Ma- Werltheim industrial. verias de cinco años, una parida de ro derecha, escribir, venso baratas. Me- diez dias, o se cambian por SE OFRECE habitación con

ENSENANZAS

naturas. A domicilio: Barrio con Félix Herreros, en Salda-

MATERIAL contra incendios Bonifaz 8, primero.

pro redio. O ertas. Martinez obradas de tierra de labor, era, SE VENDE novilla recién pari- COMPRA - VENTA muebles o pueblos de ruta o próximos clon el personal que necesi- de campo del distrito de Ba. del Duque de la Victoria, 18, Madre Sa. ramento 3, fercero. casa, bodega, tenada, pajares, da, raza holandesa. Tratar Amusados, ropas y botellas vacías. Carretera general, Agencia Ford Los patronos que figuran en tar el anuncio, acudieron a di
Cha patronos que figuran en tar el anuncio, acudieron a di
Cha oficina a cuta patronos que figuran en trio de San Fences (part do patronos que figuran en tar el anuncio, acudieron a di
Cha oficina a cuta patronos que figuran en trio de San Fences (part do patronos que figuran en trio de San Fences (part do patronos que figuran en tar el constante de compro de la fuente.

Villadiego) y anejo de Quinta. MOTORES eléctricos nuevos. EL dia 15 del actual, se vende- propiedad de don Luis Gonzá
a compro rá en pública subasta, el edifi- lez, de Villaveta. En venta se cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilidades de pago. Para SE VENDE un toro sementa de cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilidades de pago. Para SE VENDE un toro sementa de cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilidades de pago. Para SE VENDE un toro sementa de cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilidades de pago. Para SE VENDE un toro sementa de cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilidades de pago. Para SE VENDE un toro sementa de cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilidades de pago. Para SE VENDE un toro sementa de cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilidades de pago. Para SE VENDE un toro sementa de cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilidades de pago. Para SE VENDE un toro sementa de cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilidades de pago. Para SE VENDE un toro sementa de cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilidades de pago. Para SE VENDE un toro sementa de cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilidades de pago. Para SE VENDE un toro sementa de cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilidades de pago. Para SE VENDE un toro sementa de cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilidades de pago. Para SE VENDE un toro sementa de cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilidades de pago. Para SE VENDE un toro sementa de cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilidades de pago. Para SE VENDE un toro de la cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilidades de pago de cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilida cio (Molino de Pedrosa) cauce dan facilidades de pago. Para SE VENDE un toro semental y FERDIDAS cha oficina donde no existen COMPAÑIA Seguros necesir edificar, sito Alfareros, n.º 25. formes, Victor Sadornil, en Per co de San Sebastián de los Rer ca, Para verlos, ventorro San ta cantidad de dinero, carrete

Cada palabra más, 10 céntimos

za. Anisio Martinez. San Ju-

otras más viejas, y máquina cuarto de baño y de echo a aventadora en perfecto esta- cocina. Informes en esta Addo. Tratar. con Miguel San ministración.

ña de Burges.

A L Q U I L O habitación solo

ALQUIL O dos habitaciones

MUEBLES

Ingreso y repaso asignaturas ra de Deering en buen uso. Pa muebles. General Mola, 4, 1.º que se celebrará el uía 12 a

EXTRAVIADA de Arcos de la Llana, ternera pelo castaño. Darrazón, a Marciano Barrios en Arcos de la Llana,

PERDIDA pluma estilográfica de Puente Malatos a Iglesia. Carmelitas, por carretera de Valladolid, Gratificarán, Barrio Gimeno número 6. primero. Isidoro Hernández.

VARIOS

DESEO relacionarme con pastor soltero o familia sin hijos. muy aficionado asunto perros. Escriban: Apartado 76. Vitoria. PERMANENTES desde 10 pesetas. Fernán González, 35 triplicado, 1.°

LOS ALBANILES que deseen fomar parte en el arregio de la casa rectoral, pueden portada para tienda o cosa aná- ESTUDIANTES: Preparación, SE VENDE máquina segado- SE HACE almoneda varios lla del Lago, para la subasta

Burgos.

PERMANENTES con cerrlente y Solriza, desde 12 pesetas. Peluqueria de señoras. Trini. Plaza José Antonio 61, primero

Imp. del DIARIO

del 1 al 31 de Julio.—Radiotelegrafistas, número ilimitado de plazas, Instancias del 1 al 31 de Agosto. Telefonistas, para diversas provincias. Instancias diferentes plazos.—Peones Camineros para diferentes provincias. Instancias diferentes fechas.—Para prospectos con detalles (que regalamos) programas "Con testaciones" preparación para dichos Cuerpos, presentación de instancias etc. etc., dirijánse al INSTITUTO EDITORIAL REUS". Preciados 23 y 6 y Puerta del Sol, 12 MADRID. Unico Centro que ha obtenido el número uno en más de 70 oposiciones y miles de plazas para sus alumnos.

ARRIENDOS

ministración. AUTOMOVILES I ACCESORIOS

pleta, Tratar; con Jesús Mansi-

COLOCACION園園

de 14 de Mayo de 1939 determina que las empresas y paloilar de la Obligados a soloilar de la Obligados a soloilar de la Obligados a soción el par de la Oficina de coloca- SE HALLA vacante la guarda COCHE de niño se vende. P.

ción conforme previene el De- NECESITO chico recados con BICICLETA «Orbea» de tubu- VENDO moderno coche niño. POR SOBRANTE de labran- HUESPEDES

VENDO moto marca motobe- SE NECESITA mujer para ministración. sacar niños durante todo el dia. con informes. Almirante Bon.faz 5. segundo.

> Munguia, y un perro para ganado lanar. José Barbero. segundo.

Inscritos disponibles del offcio que interesa.

COMPAÑIA Seguros necesires dificar. sito Alfareros, n.º 25. formes. Victor Sadornil, en Perco de San Sebastián de los Reros, ventorro San ta cantidad de dinero, carreteros que interesa.

Los obresas donde no existen COMPAÑIA Seguros necesires del officar. sito Alfareros, n.º 25. formes. Victor Sadornil, en Perco de San Sebastián de los Reros, ventorro San ta cantidad de dinero, carreteros que interesa.

Los obresas del officar. sito Alfareros, n.º 25. formes. Victor Sadornil, en Perco de San Sebastián de los Reros, ventorro San ta cantidad de dinero, carreteros que interesa.

SILLA de niño se vende. Esta Se VENDEN dos ferneros punarendire ser el duano productor. Los obreros anunciantes se locomoción y fuertes comisiona in a 1 a 1; tarde 5 a 8.

ro, para molinero. Tratar, con PERSONA seria y competente teo Cerezo 9. (Casillas)
Máximo Rioja, en Villamayor PERSONA seria y competente se ofrece para cualquier traba- SE VENDE una máquina de co. drano, Correos.

VIAJANTE para merceria y CARPINTEROS: Vendo más derecha. bisuteria, Informarán: Casa quina universal, trabaja tupi; VENTA por cambio de negocio Gimeno, 21, 2,°

creto de 24 de Octubrede 1938, buenos informes. Laín Calvo lares, perfecto estado, vendo o Informes. San Francisco 78 za se venden varias parejas de el que asimismo determina 40, segundo. Horas 4-5 tarde. cambio por otra paseo. Puc- VENDO dos cachorros de caza bueyes de vida. Cristo de Vi- CASA particular desea huésque el incumplimientode ta- SE NECESITA camarera para bla, 23 duplicado, 4.º izqda.

les obligaciones se corrija comedor. Buenas referencias. COCHE de niño. seminuevo, meses. Tratar, Villalonquejar SE VENDE ternera, buena ra- 32, 3.º

SE VENDE silla - coche para CONTINUAN lecciones Bachi- Milán, en Sasamón. COMPRAS Y VENTAS niño, barata. Informes: Fernán llerato, Lenguas. Oposiciones, VENDO carro de par y una amuebladas con cuarto baño. González número 17, tercero. Cultura general, Repaso asig- aparejada nueva. Para fratar, Llana de Afuera 5, segundo.

ganado, aperos y maquinaria brosio Sáiz. Emperados núm. Llana de Afuera, 7, bajo.

Masta 18 palabras, 1,56 pesetas

para Septiembre. Comercio, ra fratar. con Santlago Tomé. OCASION. Se venden dos las ence de la mañana. camas gemelas de madera. MODISTA se ofrece para co-Minimax Agente Burgos, VI.
lianueva- Fernán González, 21. GANADOS Y APEROS chos y una mula. San Pedro y tinez del Campo, 10 portería. 25, cuarto.
San Felices. Carbonería Viuda SE VENDEN varios muebles. TRANSPORTARIAMOS 4.000 VENDO dos carros, dos ma- con somier. Informarán, Mar- ser a domicilo. Lain-Calvo,

ra Lerma-Silos. La persona que SILLA de nino se vende. Es. SE VENDE un carro y mula. SE VENDEN dos terneros pu acredite ser el dueno, puede re han inscrito previamente en nes. Sr. Ortiz, Hotel Avila, de VENDO moises y silla de niño, quina Punta brava, h. bita lón Pozo Seco número 7. Adolfo rà raza, Informes. Riva la Mo- cogerla en Juzgado Santo Do- la citada de previamente en nes. Sr. Ortiz, Hotel Avila, de VENDO moises y silla de niño, quina Punta brava, h. bita lón Pozo Seco número 7. Adolfo rà raza, Informes. Riva la Mo- cogerla en Juzgado Santo Do- la citada de niño, quina Punta brava, h. bita lón Pozo Seco número 7. Adolfo rà raza, Informes. Riva la Mo- cogerla en Juzgado Santo Do- la citada de niño, quina Punta brava, h. bita lón Pozo Seco número 7. Adolfo rà raza, Informes. Riva la Mo- cogerla en Juzgado Santo Do- la citada de niño, quina Punta brava, h. bita lón Pozo Seco número 7. Adolfo rà raza, Informes. Riva la Mo- cogerla en Juzgado Santo Do- la citada de niño, quina Punta brava, h. bita lón Pozo Seco número 7. Adolfo rà raza, Informes. Riva la Mo- cogerla en Juzgado Santo Do- la citada de niño, quina Punta brava, h. bita lón Pozo Seco número 7. Adolfo rà raza, Informes. Riva la Mo- cogerla en Juzgado Santo Do- la citada de niño, quina Punta brava, h. bita lón Pozo Seco número 7. Adolfo rà raza, Informes Riva la Mo- cogerla en Juzgado Santo Domingo de Silos.

Los iraqueses no pudieron oponer análogos elementos de combate

EN EL IRAK CONTINUAN LAS HOSTILIDADES

Beyrut.-En la ciudad de Damasco han sido distribuidas numerosas proclamas en las que se afirma que continúan las hostilidades en el Irak y que el pueblo árabe está más despierto que nunca.

EN BAGDAD NO HUBO PRISIO-NEROS

Beyrut.—Un diputado iraquiano que ha llegado a Damasco ha manifestado que el ataque brita- la se beneficiaron de la acción civilinico contra Bagdad, que obligó a la rendición de la ciudad, fué realizado por 200 carros de asalto a combate análogos.

quianos se elevan a 5.000 muertos, dad de Lima. lo que demuestra que los ingleses Irak encontraron, ya que no hi- el que se dispone este homenaje al Gobierno húngaro, Bardossy, con oficial dirigida al Gobierno de que se solicita el pago de pensio, cieron prisioneros. Por todo ello fundador de la capital del país y se quien mantuvo una prolongada y pa- Vichy, el secretario de Estado nor- nes más elevadas a los heridos de la terral conversación. la continuación del combate hu-l'expresa el deseo de las autoridades, ternal conversación.

El diputado dijo, por último, que el odio de los iraquianos contra Inglaterra es ahora mayor que nunca.—Efe.

la ciudod de Lino

Lima .- Todos los centros culturales de España y de aquellos países que, de una manera directa o indireczadora hispánica, serán invitados por el Gobierno peruano a tomar parte en los actos que, desde el 26 de Junio exaltación de la gloriosa figura de

- será establicido ---

Roma. La Prensa italiana publica "hov diversas "informaciones acerca de la proximidad del establecimiento del "nuevo orden europeo". Los diarios ponen de relieve que la paz europea está ya totalmente conseguida y que se pude pasar inmediatamente a la organización 'del nuevo 'orden. La Agencia Stéfani reproduce un juicio del diario rumano "Curentul", según el cual, a los dos años de guerra, es decir, en Septiembre, de 1941, el nuevo orden europeo se habrá convertido en realidad.

los cuales no pudieron oponer las del presente año de 1941, se celebrafuerzas iraquianas elementos de rán en todo el Perú, dedicados a la Bardos de Astros de Romano de 1941, se celebrafuerzas iraquianas elementos de rán en todo el Perú, dedicados a la

Añade que las pérdidas de los ira Francisco Pizarro, fundador de la ciu- recibido por el PAPA má y de la Habana.—Efe. dad de Lima. El Gobierno peruano ha dictado Ciudad del Vaticano. — S. S. Pío UNA ADVERTENCIA A FRANCIA anual de la "British Legión" se del Washington — En la declaración han discutido proposiciones mataron a cuantos soldados del con fecha 4 de Junio un decreto en XII recibió esta mañana al jefe del

al cardenal-secretario de Estado.

biera ocasionado unicamente ma- de la participación de los centros cul- Después, el ministro húngaro visitó servación de que no debe tomarturales españoles.—Efe. yor número de víctimas. OCHOCIENTOS MIL obreros amenazan con

Y una fábrica de aviones queda asimismo paralizada a cousa de un conflicto social

____a la huelga en América

ROOSEVELT CONCENTRA BAR- OCHOCIENTOS MIL OBREROS COS PARA LA DEFENSA NACIO-NAL .

a la Atlántic and Gluf-Stonamshipline teamericana del trabajo han pedido que ponga a disposición de la defen- aumentos de jornales cuyo importe es sa nacional la mitad del tonelaje que de 30 a 34 céntimos por hora. posee la citada Sociedad. Si la Companía accede a la petición presidencial, huelga el día 10 del corriente mes 375 mil toneladas quedarán añadidas a'los dos millones de toneladas que el presidente norteamericano procede a concentrar para contribuir a la defensa nacional y a la ayuda a la Gran Bretaña.—Efe.

Des buques ingleses se

Algeciras. - Esta mañana, a primera hora, ha zarpado del puerto de Gibraltar un convoy compuesto de 14 vapores mercantes. Llevaba rumbo al Atlántico e iba escoltado por un destructor y dos patrulleros.-Cifra.

Algeciras. A las 12,45 comenzaron a salir del puerto militar los buques de guerra alli surtos. En primer término marchaban siete destructores, seguidos del acorazado "Renow", que enarbolaba las insignias del almirante y el crucero "Sheffield". Después iban los portaaviones "Ark Royal", y "Furious", y entre ellos cuatro submarinos. Todos ellos emprendieron rumbo al Mediterráneo a toda marcha.

Algeciras. - El portaaviones "Argus", que salió de Gibraltar en unión de un transporte, han regresado ambos esta manana.

Se comenta el hecho de que estos buques y el vapor que transportaba evacuados se hayan visto obligados a regresar.—Cifra.

Se autoriza a las funcionarios turcos para ir a la oficina sin sombrero ni corbata

dia la organización de una campaña los esposos Goering.

| aeródromo de Maritsa, en la isla de del proceso contra el ex presidente del Scott abandone inmediatamente el tedestinada a inspirar la necesidad de Las personalidades alemanas que Rodas, así como diversos ataques Consejo rumano, Tataresco, al que rritorio de la URSS. hacer economías de tejidos. Los fun- asistirán al entierro de Guillermo contra las posiciones italianas en Abi- se acusa de haber dispuesto ilegalmen- La medida se funda en una serie de

AMENAZAN CON LA HUELGA

Chicago. - Catorce Sindicatos obre-Washington.- Roosevelt ha pedido ros pertenecientes a la Federación nor

Si no se los complace declararán la 800.000 obreros pertenecientes a dichos Sindicatos.—Efe.

FALLECIMIENTO DE UN DIPUTA-DO AMERICANO EN EL CON-GRESO

Washington .- Durante una violenta respluesta del diputado judio Edelstein al republicano Ranin, el primero ha resultado muerto de una aplope-

queros internacionales y 'los grupos lares de aviones destinados a Inglatejudíos están haciendo presión sobre el rra.-Efe. dos intervengan en la guerra.-Efe.

VAPOR FRANCES EMBARGADO

Nueva York. — El vapor francés "Due D'Aumal", que debía haber sa;

Doorn.—El comandante militar de los Países Bajos, general de avia ción Cristiansen, depositará una corona en nombre del Fuhrer ante la tumba del ex emperador Guillermo II. En los funerales las tres armas del Reich y el alto mando de las fuerzas armadas estarán pique durante los combates habirepresentadas por un general y dos para la ocupación de la isla y bunal militar supremo. un almirante cada una de ellas hasta el presente no ha sido menrespectivamente. El Fuhrer ha or- cionado por el Almirantazgo entre denado que al difunto monarca ale los buques ingleses perdidos de los mán le rinda honores una com- cuales dice la D. N. B. solamente pañía formada por tropa de las una parte ha sido declarada huntres armas.

El ex-principe heredero ha recibido telegramas de pésame del ge- Ma ta ha sufrido no nuevo ataque Keitel y del Reich Fuhrer Himmler. El Cairo.— Un comunicado de la ministro Jacinski, de Trabajo. Moscú.— La Agencia Tass anuncia

lido para la Martinica con un cargamento de víveres, no ha podido abandonar el puerto de Nueva York, a consecuencia de una orden de embargo dictada por las autoridades británicas.

Para justificar esta medida, los ingleses invocan una deuda de millón y cuarto de dólares contraida por la Compañía propietaria del barco con unos astilleros de Inglaterra.-Efe.

LOS OBREROS DE UNA FABRICA DE AVIONES SE DECLARAN EN HUELGA

mil trabajadores sindicados, empleados -----en una gran fábrica de aviación de la "Northa-merican Aviation Corpora-tión", se han declarado en huelga —según comunica la Agencia Reuter-por Milital I IIII I El diputado Ranin sostenía la tésis, cuestiones de salarios. La fábrica ejenegada por Edelstein, de que los bancutaba un pedido de 193 millones de dó

hundido

LLEGADA DE SUPERVIVIENTES DE UN BUQUE PORTUGUES

Lisboa. — Veinte supervivientes del buque portugues "Pertadar Rismeiro" hundido a cañonazos por un sumarino de nacionalidad desconocida, han llegado a Lisboa.—Efe.

DESTRUCTOR INGLES HUNDIDO

Berlin.—El destructor británico 'Encouter" ha sido hundido según afirman varios miembros de su tripulación hechos prisioneros en Cre ta. El "Encouter" fué echado a dida.—Efe.

Estambul.— El Gobierno turco estu-recibido telegramas personales de da cuenta del ataque a Bengasi. y al Bucarest.— Ha comenzado la vista nado que el periodista británico John

ataque, Efe.

th deputemble proximalisse llegarà a una ruptura de relaciones EL NUEVO ORDEN EUROPEO CITTO Francia y los Estados Unidos?

Baydossy ha regresado a Hungría

SE TEME QUE ESTALLEN NUE- a fin de resolver sus problemas en

Shanghai. — Destacamentos bri- Pero —siguió diciendo— "hemos

LA ACTITUD DE AMERICA

Río de Janeiro.—Respondiendo a una pregunta acerca de si los Estados americanos podrán mantenerse alejados del conflicto europeo, el ministro argentino de Negocios Extranjeros contestó a los periodistas brasileños que la actitud de América ha sido determinada en las conferencias de Pana-

i teamericano, Hull, formula la ob- guerra y a sus familias.—Efe. se ninguna decisión contra Ingla-

Deja entrever el comunicado la posibilidad de una ruptura completa de relaciones diplomáticas así como el bloqueo absoluto de haberes franceses en los Estados Unidos, en el caso de que se confirmase una colaboración activa entre Vichy y Berlin, después de las investigaciones oportunas.—Efe.

INQUIETUD EN LOS ESTADOS UNIDOS

Washington. — Respondiendo a una pregunta, el secretario de Estado, Hull, declaró:

"Hemos recibido algunos informes preliminares del almirante Leahy. La verdad es que nos sentimos muy inquietos con respecto a una situación que parece va a producirse".

Añadió Hull que los Estados Unidos, por intermedio de Leahy, "hicieron conocer repetidamente al Gobierno francés que comprendían las dificultades de su posición y que estaban dispuestos a Inglewood, (California). — Nueve facilitarle toda la ayuda posible

Barcelona. — La guardia civil de puesto de Gandia (Valencia), ha detenido a Juan Soler y Soler, alias "El Manitas", de 32 años, que presidió el comité rojo de salud pública de Onteniente: Está acusado de 102 asesinatos, entre ellos el de su propia madre. También fueron detenidos Bautista Martínez Morán y su esposa Filomena Ferrero, que le tenían oculto de acuerdo con una hermana de Juan Soler que le facilitaba víveres. El escondite era un chozo disimulado con cañas, contiguo a la vivienda de sus encubridores.—Cifra.

proceso contra los responsables del movimiento en Rumania

Bucarest. — La vista del proceso instruído contra los responsables del movimiento del 21 al 23 de Enero En Chipre han desembarcado último ha dado comienzo ante el Tri-Los principales acusados son el ex-

vicepresidente del Consejo y ex jefe del movimiento legionario, Horia Sima; el ex ministro de Negocios Extranjeros, principe Sturdza, y su esnistro del Interior; el ex rector de la Universidad de Bucarest y director del periódico "Cuvantul", Panaif, y el ex

nunciará sentencia el 11 de Junio. | niele".--Efe.

VOS DESORDENES EN BOMBAY bien del pueblo francés".

tánicos patrullan constantemente indicado claramente al Gobierno por las calles de Bombay, según de Vichy que la política funda. noticias que se reciben de la In- mental de los Estados Unidos connoticias que se reciben de la Innoticias que se reciben de la Innotici fuerzas que invadieron y están a punto de subyugar a Francia".

REGRESA EL PRESIDENTE HUN.

Roma.—Bardossy, presidente del Consejo y ministro de Negocios Extranjeros de Hungria, ha salido de Roma esta noche, a las 23 horas, en tren especial.—Efe.

AUMENTO DE PENSIONES

Washington.—En la declaración han discutido proposiciones en las

LAS PERDIDAS PRODUCIDAS Exterio POR LOS HUELGUISTAS

Nueva York. — El número de huelguistas en las industrias de oficial guerra se eleva a 52,800.

Desde Enero se han perdido más formado de dos millones de días de trabajo onsale por las huelgas.—Efe.

piden el desarme del Ejéreito egipeio

a acos

orrient

se acue

de este

lunio,

Francis

d Gobi

naje qu

español

esta in

nisterio

Consejo

nisterio

Esta

gan sa

pañol, p

ba de lo

cultural

pueblos

agregó

Fina 'es

corro q

prestó

"Bisma

naval a

siguió a

balleros

potenci

formid:

orienta

rea dor

gro y a

amena

african

po que

La re

er y e

liminar

paises

por Egi

dria, bi

de don

rrestre

terra d

car al

en con

reconqu

En e

Princip.

Chipre,

es un es

tela con

llar en

ezar el

Hay

Quier

Vichy. — Según informan de Beyrut, las autoridades británicas han pedido al presidente del Consejo egipcio que acaba de presentar su dimisión, Serry Pachá, el desarme del Ejército egipcio, fiscalización sobre la política y la participación del Egipto en la construcción de nuevas fortificaciones.

Con respecto a la crisis ministerial, el Rey ha solicitado la participación del partido "waf" en el nuevo Gobierno de unión nacional. Se cree en los medios políticos que dicho partido acep tará la colaboración, con la condición de que se suspendan temporalmente las sesiones del una mu Parlamento.—Efe.

Ayones aremanes han volado sobre territorio lueco

Estocolmo. Se anuncia oficialmente que varios aviones alemanes han volado esta mañana sobre territorio sueco -costa occidental de la Peninsula y Gotlasd- y que fueron rechazados por el fuego de la defensa contra aviones.-Efe.

Lisboa.— Un águila ha atacado a un avión y herido mortalmente al piloto del mismo, Antonio Videira, en las inmediaciones de Luanda. El águila medía tres metros de envergadura.

fuerzas australianas

Ginebra.— Contingentes australianos han desembarcado en Chipre, para reforzar la guarnición de la isla-

posa; el general Petrovicesco, ex mi- Un periodista británico expulsado de Rusia

zados a ir a las oficinas sin sombre- especial, según ha dispuesto el Añade que Malta sufrió un nuevo cantidades. El Tribunal supremo pro- al periódico londinense "News Chro-

M.E.C.D. 2017